

10

一生懸命パフォーマンスしました

15 沼田小学校学習発表会

今年の学習発表会のテーマは「コロナに負けるな！沼田っ子魂で感動を巻き起こせ！！」でした。

10月15日（木）に行われた児童公開日には、新型コロナウイルス感染症対策として低学年・中学年・高学年ブロックに分け、各ブロックの入替時に換気・消毒を行ったり、各家庭の観覧人数に制限を設け開催されました。



▲ 1年生 - タンバリンダンス、なわとびダンス、エビカニクスといった3種類のダンスで観客を楽しませてくれました。



▲ 2年生 - お寺を舞台に繰り広げられる和尚とたぬきの攻防がコミカルで、会場に何度も笑いが起きました。



▲ 3年生 - アニメの世界に入ってダンスをするという特殊な世界観で、様々なダンスで観客を魅了しました。



▲ 4年生 - 大事な宝物は友達であるという劇のテーマを、4年生の結束力によって体現していました。



▲ 5年生 - NiziU の縄跳びダンスといった難しい振り付けをかっこよく決めるダンスに観客は手拍子で応えました。



▲ 6年生 - 時には笑いが起るような楽しい演技、時にはシリアルスな演技でSF作品の世界観に観客を引き込んでいました。

10/

もしものときのために

16 新型コロナウイルス感染症対応現地研修会

10月16日（金）沼田町の各介護施設で、万が一新型コロナウイルス感染症患者が発生してしまった場合の対応方法や現在の予防策についての検討を行うため、深川市立病院感染管理認定看護師の斎藤昌昭氏にお越しいただき、新型コロナウイルス感染症対応現地研修会が実施されました。

デイサービスセンターでは、テーブルに置くパーテーションの使い方、お風呂の運用方法、超音波加湿器の危険性、高齢者が手荒れしない手指消毒の方法等について学びました。参加した職員は積極的に質問を行い、施設に合わせた新型コロナウイルス感染症対応方法について理解を深めました。



10/

50年後100年後には桜の名所に

28 さくら並木散策公園にエゾヤマザクラを植栽

雨竜川沿いにあるさくら並木散策公園で10月28日（水）エゾヤマザクラ16本の植栽を行いました。

これは名譽町民である西田篤正さん（市内5）から町にいただいた寄附で行われたもので、西田さんは「町民の皆さんに散歩の際などに見ていただきたい」と話し、横山町長は「管理を徹底して50年後100年後に桜の名所となることを願いたい」と感謝を述べました。



11/

コロナに負けず輝いていました

3 令和2年度町民芸術祭

令和2年度の町民芸術祭（同実行委員会主催）の芸能発表が11月3日（火）ゆめっくるで行われました。

今年は新型コロナウイルス感染症予防のため、芸能発表を4団体に規模を縮小して開催しましたが、出演者は日ごろの練習の成果を十分發揮し、応援にかけつけた家族などから温かい拍手が送られていました。



▲小学校スクールバンド



▲並木健さん



▲一般社団法人 N-link.



▲沼田夜高太鼓

作品展示

